

市民の皆さまへ

新型コロナウイルス感染症について、愛知県内においては、第3波による感染拡大が継続し、連日、新規陽性者数、入院者数や重症入院者数が過去最大値を更新するなど、極めて厳しい状況が続いています。県知事からは、県民・事業者の皆さまに対して、年末年始の時期を迎え、第3波の大きな波を克服するために、1月11日まで「厳重警戒」の期間と定め、感染防止への協力要請が出されました。

本市においても、12月に入り新規感染者が33人と急速に増加しており、その感染者のうち約半数が20歳代以下の若い世代の感染者であり、感染経路が不明の方も多くいます。この難局を乗り越えるためには今が正念場と捉え、市民の皆さんの健康と安心安全な生活を守るために、感染リスクの高まる大人数が参加する成人式や消防出初式などの行事を中止とする決断をしました。

これから迎える年末年始、とりわけ正月は、親族や親しい友人との旧交を温めることができる特別な時期ですが、この切迫した危機を抑え込み、穏やかな年明けを迎えるために、市民の皆さんには、人と人との接触機会を低減するため、外出機会の削減についても御協力いただくとともに、マスクの着用や手洗い、3密の回避、換気などの基本となる感染症対策の徹底を心掛けていただきますようお願いいたします。

令和2年12月24日 長久手市長 吉田一平